



広報で紹介している作品以外にも、さぬき市ホームページで紹介しています！

「あなただけの」C♡C O P O 通信

「思いこみをなくそう」

小学校六年

私は、野球をしています。好きで野球をしているけれども、なぜか他の人からは、めずらしがられます。「女の子なのにすごいね。」と言われます。そして、女の子で野球をしている人は、圧倒的に少ないです。野球は男の子がするスポーツというイメージがあるのかなと感じます。

私は、ようち園のころから、野球を教えてもらっています。その時は、女の子が三人、男の子が三人の計六人でした。しかし、小学生になる時には、その女の子たちがやめてしまっただけで、自分と男の子だけになっていました。ただ、その時は小さかったたので、たまたま女の子がやめたんだなど、特に気にしていませんでした。

現在私が入団しているチームは、女の子二人、男の子十八人です。チームメイトは、男女関係なく、仲がいいです。入団してすぐの時は、男の子の友達に「キャッチボールをしよう。」と言うと、「○○君とするから無理。」と言われ、男の子の中に入れてあげないことがありました。その時は、とてもさみしくて、自分が女だからだめなのかな、男だったらいっしょにしてくれたのかなと考えて、野球に行くのが辛かったです。しかし、そんな中でも、かんとくやコーチは男女区別なく接してくれました。同じ練習をして、同じように怒られました。すると、いつの間にか男の子の輪の中に入れるようになり、今ではとても楽しく野球をしています。六年生になり、ピッチャーとショートを守ることが多いです。体も大きくなり、パワーも男の子に負けず、今年、甲子園で初めて女子野球の試合が行われました。泥だらけになりながら、必死で打ったり投げたり走ったりする選手のプレーにすごく感動しました。野球をする姿は、男の子も女の子もちがいはありません。野球は男の子だけのスポーツではなく、男女関係なくできるスポーツだと自信がもつことができました。私もそのことを世の中に伝えられるように、これから一生懸命野球に取り組みたいです。

スポーツだけでなく、「女の子はスカートをはく」「男の子はかっこいい物が好き」等、いろいろな所に思いこみがあると思います。すべての人が思いこみや偏見をなくし、男女関係のない、生きやすい社会になってほしいです。

自分の好きな物や好きなことに自信を持つことは素敵なことですね。「自分らしさ」「あなたらしさ」を認め合える、そんな「個性」が大切にされる生き方について考えていきましょう。

【問】人権推進課 ☎(087)894・9088

Hello everyone! My name is Mitchell Kissack.
I have taught English in SANUKI city since November.
We're going to be talking about cultural differences between America and Japan!
Let's talk about today's topic: vending machines!

こんにちは！ミッチェル・キサックです。さぬき市で11月から英語を教えています。
アメリカと日本の文化の違いについてお話しします。今回の話題は、「自動販売機」！

English Time!

Vol.8



Japan has about 3 million more vending machines than in America!

(日本にはアメリカより約300万台も多くの自動販売機があります！)

We do not have vending machines for hot drinks in America.

(アメリカには温かい飲み物の自動販売機がありません。)

American vending machines are very expensive! A bottle of Coke can cost ~¥280!

(アメリカの自動販売機のジュースの値段はとても高いんです！コーラ1本280円もします！)

I like Japanese vending machines better because they're cheaper and more convenient.

(日本の自動販売機は、アメリカのものより安くて便利なので私は好きです。)



See you next time ☺

【問】学校教育課 ☎(0879)26-9972